



SVT Bike – Jahresbericht Saison 2019

Das SVT Bike Team blickt auf eine abwechslungsreiche und schöne 4. Saison zurück. Die Anzahl der teilnehmenden Bikerinnen und Biker an den Ausfahrten ist konstant gut geblieben. Mit durchschnittlich 10 Personen bei den Ausfahrten konnten wir das beachtliche Teilnehmerniveau vom Vorjahr halten. Im 4. Jahr des Bestehens ist unsere Bikegruppe eigenständig geworden.

Erfreulich ist weiterhin die bunte Mischung in der Gruppe und die Stärke an teilnehmenden Damen. So waren bei unserem Bikewochenende auf dem SVT-Haus in Latschau sage und schreibe sieben Frauen am Start!

Trotz des schlechten Wetters im Frühjahr konnten wir ein großes Programm absolvieren. Alle Tagestouren haben stattgefunden, sowie auch fast alle Mittwochausfahrten. Hier hatte sich auch unsere Neuerung bewährt, bei schlechtem Wetter am Mittwoch auf den Donnerstag auszuweichen.

Ein weiterer Höhepunkt der diesjährigen Saison war die Idee, Kreation und Umsetzung eines eigenen Trikots. Seit Ende Mai radeln wir daher unverkennbar in schicken SVT-Bike Trikots. Da gilt ein ganz spezieller Dank unserem Guide Klaus.

Besondere Höhepunkte waren das Bikewochenende auf dem SVT-Haus in Latschau mit 15 (!) Personen und die Bikewoche in Siebeneich/Bozen im schönen Südtirol. Hier waren wir mit 6 Bikern am Start.

Auch auf Wettkämpfen waren wir wieder aktiv: den Albstadt Bike Marathon machten Klaus und Timo mit und in Furtwangen bei dem Schwarzwald Bike Marathon waren Dominik, Uwe und Walter am Start.

Rückblick in Zahlen: Anzahl der Ausfahrten = 29 / Kilometerleistung 1513 km, in Summe aller Teilnehmer 13993 km / Höhenmeter = 25567 hm, in Summer aller Teilnehmer 231558 hm

Vorschau: geplant ist ein SVT-Bike Stammtisch mindestens 1 x im Monat und auch wieder unser Saisonabschluss im Dezember mit kleiner Wanderung und anschließender Weihnachtsfeier.

und generell für 2020 gilt:

Touren immer mittwochs 18 Uhr (April-August), 17:30 Uhr im September.

Bei wetterbedingtem Ausfall am Mittwoch Verschiebung der Ausfahrt auf Donnerstag.

Die Touren werden nach Plan gefahren und variieren in Länge und Schwierigkeit nach der vorhandenen Tageshelligkeit. Im Frühjahr und Herbst etwas kürzer und leichter als in den Sommermonaten.

Samstagstouren nach Absprache (Info über WhatsApp und Email)

Tagestour 1 x im Monat.

Treffpunkt zu den Ausfahrten nach Plan ist der Stadionparkplatz an der Tuninger Straße.

GANZ WICHTIG: interessierte Bikerinnen und Biker sind jederzeit willkommen!

Die Teilnehmer an der Saison 2019 waren: Benjamin Scherlis, Joana Haralambidis, Uwe Maier, Marc Schlaich, Walter Irion, Dominik Storz, Janita Haralambidis, Timo Schock, Ellen Schock, Sabine Heinrich, Rainer Bast, Manfred Stutz, Simone Meissner, Gerd Taubert, Peter Gruhler, Wolfgang Taus, Janik Erler, Gerd Hauser, Michaela Schaible mit Sohn, Benedikt Kern, Martina Lenhardt, Uwe Schneider, Patrik Wöfl, Bernd Sulzmann, Stefan Zehringer, Pascal Scholz, Michael Kohn, Heidi Reißler, Klaus Neipp